



COMUNICADO

La comunidad Escolar de Liceo Galvarino Riveros Cárdenas, de la ciudad de Castro, comunica lo siguiente:

1. Ante la información publicada en diversas redes sociales, acerca de falta de calefacción en nuestro Establecimiento, aclaramos que esta situación se produjo solo el día de hoy lunes 29 de julio, durante la mañana, por ausencia justificada de Funcionario a cargo de sistema de Caldera.
2. Dicha situación se resolvió adecuadamente durante la misma mañana, normalizándose la calefacción de todo el recinto, tanto para la presente y futuras semanas.
3. Agradecemos la preocupación de la comunidad por la presente situación y solicitamos a los Señores Padres y Apoderados confiar en que sus pupilos están en un ambiente protegido, recibiendo la educación de calidad que siempre nos ha caracterizado y con todos los servicios escolares funcionando, en su total normalidad.
4. Así mismo, invitamos a los Señores Padres, Madres o Apoderados, acercarse a nuestro Liceo a aclarar cualquier duda o situación, tal como lo indica nuestro Reglamento Interno, siguiendo el conducto regular, que siempre hemos respetado como comunidad, recordándoles que las puertas de nuestra Institución siempre están abiertas para atenderlos gentilmente.
5. Finalmente, invitamos también a los responsables de los medios masivos de comunicación, informarse de forma oportuna y veraz, yendo siempre a las fuentes directas de las noticias que difunden, con el fin de no causar falsa alarma en la comunidad, ni basar la información sobre falsedades.

Saluda cordialmente,

Dirección
Liceo Galvarino Riveros Cárdenas